

Un peu d'histoire

Depuis ses origines, du XII^e siècle à nos jours, la ville s'est développée autour de trois sites : Arzeliers lieu de vie des premiers habitants depuis le XII^e siècle, Laragne, développée à partir du XVII^e siècle par le seigneur protestant Gaspard de Perrinet et Montéglin, village connu depuis le Haut Moyen Âge qui fusionne avec Laragne le 1er mai 1949.

C'est aujourd'hui une petite ville très agréable et attrayante, aux couleurs déjà très provençales. Située dans le périmètre du Parc Régional des Baronnies provençales, Laragne est un chef-lieu de canton très actif et dynamique où il fait bon vivre, avec ses nombreux commerces et services.

⚠ Avertissements :

L'accès au point 3 se fait en passant sur la route. Vous avez la possibilité de prendre le parcours dans le sens inverse. Le point 13 est optionnel, car pour y accéder il y a une pente assez raide.

Les explications et lieux nommés ne vous garantissent pas une totale accessibilité.



OFFICE DE TOURISME LARAGNE



1A place des Aires

04 92 65 0938

www.sisteron-buech.fr

CIRCUIT CONFORT

LARAGNE



Les étapes du parcours

- 1 La cour du Château
- 2 La famille de Perrinet
- 3 La mémoire des Justes au jardin des figuiers
- 4 Généalogie de la famille Perrinet
- 5 Une demeure de prestige
- 6 La cour d'honneur et la porte du Château
- 7 Place de la Fontaine
- 8 L'église Saint Martin
- 9 L'église Saint Martin (suite)
- 10 Le chemin du paroir et le Buëch
- 11 Le jardin Giono
- 12 Le canal du moulin
- 13 Le moulin
- 14 Le Zeppelin
- 15 Le centre ancien
- 16 L'Hôtel de ville
- 17 La Place des Aires

